

NOTA DE PRENSA



La revolución del hidrógeno para estaciones de servicio en Motortec 2022

El hidrógeno se postula como la revolución de las nuevas energías alternativas en las estaciones de servicio del futuro.

El próximo 21 de abril de 2022, durante la celebración de Motortec, la feria de referencia del sector de la postventa y las estaciones de servicio, dentro de la jornada sectorial organizada por LAFON – MADIC Group, se abordará la integración de energías alternativas.

Dentro del segundo bloque de ponencias y presentaciones, además de la movilidad eléctrica, los ecocombustibles y el gas vehicular, tendrá especial relevancia la presentación del hidrógeno, una nueva opción para las estaciones de servicio del futuro.

D. Andrés Hernando, Ingeniero Superior de Ingenieros Industriales (Especialidad mecánica), CEO y fundador de Hiperbaric, será el encargado de presentarnos lo que supondrá esta energía en el futuro de las estaciones de servicio con su ponencia: "La relevancia y la diversidad de las energías alternativas al combustible tradicional".



(Imagen promocional de la ponencia de D. Andrés Hernando CEO de Hiperbaric)







NOTA DE PRENSA





"Estaciones de servicio, una nueva dimension" comenzará a las 10:30h en el pabellón 9 de IFEMA, el mismo en el que estará el sector ubicado. El acceso y la participación será gratuito previo registro como visitante de la feria, a través de la web habilitada por la organización de Motortec: https://www.ifema.es/motortec/entradas-invitaciones

Una vez más el equipo de Marketing & Comunicación de LAFON – MADIC Group estará a disposición de todos aquellos que necesiten ayuda para su registro en la feria, así como cualquier otra información adicional que necesiten.

Más información:

Jorge Jiménez Suárez - JP Marketing&Comunicación

Tfno. +34 627 685 416 / jorge.jimenez@lafon.es

Sobre HIPERBARIC

Hiperbaric es líder mundial en tecnologías de alta presión para diferentes sectores desde hace más de 20 años y cuenta con 1.000 compresores instalados en 45 países de los cinco continentes. "Con nuestra experiencia en aplicaciones de alta presión tenemos el propósito de ser parte de la solución para una transición energética sostenible y aportar a la cadena de valor del hidrógeno la Tecnología de Compresión de Alta Presión", indica Hernando.

La empresa desarrolla la tecnología de compresión de Hidrógeno con el diseño de equipos compresores de hidrógeno de hasta 1.000 bar de presión. La tecnología de compresión de hidrógeno de Hiperbaric ofrece múltiples ventajas de producción y diseño, gracias a la robustez de las piezas y una gran resistencia a fatiga. Además, el número de piezas móviles es reducido, por lo que se consigue una gran durabilidad en el sistema de compresión, con una vida útil de más de 10 años. Hiperbaric está desarrollando proyectos de compresión de hidrógeno renovable para el mercado nacional e internacional, siendo el primer fabricante español en fabricar esta tecnología.

Más información en: https://www.hiperbaric.com/es/

Sobre LAFON - MADIC Group

LAFON ESPAÑA, S.A.U. es la filial española de LAFON SAS, fabricante francés con más de 50 años de experiencia en equipamientos petrolíferos, con un catálogo de más de 2.500 referencias. Desde 1996, LAFON también participa en una Joint Venture con el grupo REPOSA, denominada REPOSA LAFON, S.A.

La oferta de LAFON engloba el conjunto de equipamientos y servicios que requiere el cliente con el fin de ofrecer un único interlocutor y una calidad avalada por el prestigio de la marca LAFON. Asimismo, LAFON ESPAÑA tiene un contrato de distribución (y por tanto es Servicio Oficial en España) con GILBARCO VEEDER ROOT, de la que distribuye, instala y mantiene su gama de productos: surtidores y dispensadores GILBARCO, Medición electrónica VEEDER ROOT, bombas sumergidas RED JACKET y el servicio de Gestión de Combustible INSITE360. LAFON participa regularmente en los comités internacionales para la elaboración de normas y reglamentaciones. Nuestra compañía ha centrado desde el inicio su desarrollo sobre la base del respeto al medio ambiente y las normas, la innovación y la calidad de los productos al servicio de las instalaciones petrolíferas.

LAFON ESPAÑA estará presente en MOTORTEC 2022, en el pabellón 9, stand 9E02.

